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Zusammenfassung

        

          
Ziel: Analyse der Erfolge und Komplikationen der transjuguiären Leberbiopsie mit einem semiautomatischen System. Methodik: Retrospektive Auswertung der zwischen 3/95 und 12/97 durchgeführten 27 transjugulären Leberbiopsien mit einem halbautomatischen Tru-cut-System. Ergebnisse: 26/27 Biopsien (96,4 %) erbrachten histologisch aussagekräftiges Leberparenchym, lediglich in einem Fall ergab sich unspezifisches Bindegewebe. Klinisch evidente Komplikationen traten nicht auf, in einem Fall wurde eine parenchymatöse Einblutung sonographisch nachgewiesen (1/27 = 3,6 %). Schlußfolgerungen: Bei gerinnungsinsuffizienten Patienten bietet das verwendete System eine komplikationsarme Möglichkeit der Leberbiopsie mit hoher Erfolgsquote und einfacher Handhabung.


      
        
Summary

        

          
Purpose: Evaluation of success and complications in transjugular liver biopsy with a semiautomatic device. Methods: A retrospective analysis of 27 transjugular liver biopsies with a modified Tru-cut system was performed on 25 patients between 3/ 95 and 12/97. Results: In 26 of 27 biopsies (96.4 %) histopathologically useful liver parenchyma could be obtained. In only one case unspecific connective tissue was found. There were no clinically evident complications, only one parenchymal hematoma was observed by ultrasound (1/27 = 3.6 %). Conclusion: The tested device was highly successful in obtaining liver biopsies on patients suffering from coagulopathies with a low complication rate and a simple use.


      

Schlüsselwörter:

Leberbiopsie, transjuguläre - Biopsie - Leberzirrhose - Leberbiopsie, Komplikationen, Erfolgsrate - Interventionsradiologie




Key words:

Biopsies, technology - Biopsies, complications -Liver, biopsy - Liver, interventional procedure - Liver, cirrhosis





















  >
  
  

    
  

  
    
      
        


      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 54.226.44.255
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  